

Ein Danklied in Dreiborner Platt

Pfarrer Bruno Ix weihte in närrischer Schulmesse neue Standarte

DREIBORN. In der närrischen Schulmesse der Grundschule Dreiborn hat Pfarrer Bruno Ix feierlich die neue Standarte des Vereinsbunds Dreiborn einsegnet. „Die Standarte werden wir jetzt bei allen

Veranstaltungen mitführen“, versprach Werner Lentzen.

Das Elferratsmitglied war zur Erläuterung tief in die Standartengeschichte eingetaucht. So gab es schon in der Antike Standarten, die aus ei-

nem Feldzeichen bestanden. Offizielle Standarten sind Hoheitszeichen eines Staates. Beim Militär dienen sie als Kennzeichen der Einheiten. Ob Schützenbruderschaften, Musik- oder Turnvereine –

auch heute wird eine Standarte gerne als das Erkennungszeichen des jeweiligen Vereins getragen.

„Nur leider habe ich keinen passenden Segensspruch für die Standarte gefunden“, sagte Pfarrer Bruno Ix, der im schlichten Karnevalskostüm am Altar stand und die Messe mit zwei Elferratsmitgliedern feierte. Ein ganz normaler Segensspruch tat es dann auch.

Gestiftet wurde die Standarte, die die Wappen der vier Dreiborner Vereine ziert, vom Vorjahrsprinzen Manfred Haas. Er trug auch die Standarte hinter Pfarrer Ix zur Segnung in die Kirche, gefolgt vom Elferrat und dem Prinzenpaar dieser Session, Pascal und Christin. Zum Schluss der Mundartmesse sangen Elferrat und Prinzenpaar ein Danklied in Dreiborner Platt, das sie mit Organist Franz-Josef Daniel einstudiert hatten. (hi)



Die neue Standarte des Vereinsbunds Dreiborn trägt die Abzeichen aller vier Vereine im Ort. (Foto: Hilgers)